

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dalam penelitian ini berdasarkan data deskripsi yang tertera dalam bab-bab sebelumnya, peneliti dapat mengambil kesimpulan yang merupakan implikasi terpenting dari hasil studi lapangan dalam kaitannya dengan kajian teoritis dan fokus penelitian yang telah dibuat di bab 1, maka diambil kesimpulan sebagai berikut :

Komunikasi keluarga yang dilakukan antara orang tua TKI dengan anak TKI berbeda dengan keluarga pada umumnya. Keluarga ini menggunakan perantara media handphone dalam setiap melakukan komunikasi, meskipun perkembangan teknologi sudah sangat canggih seperti adanya video call skypi yang bisa mendengarkan suara dan melihat visualnya secara langsung, akan tetapi mereka tidak bisa memaanfaatkannya dengan baik karena terbatasnya jaringan internet yang tersedia di Desa Pakes Kecamatan Konang Kabupaten Bangkalan. sehingga mereka hanya menggunakan media handphone saja dalam melakukan komunikasi.

B. Rekomendasi

Mengingat bahwa hasil penelitian ini belum mencapai sempurna, untuk itu masih banyak diperlukan perbaikan, masukan, dan data yang dapat melengkapi skripsi ini.

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat meneliti lebih jauh lagi dan tidak menutup kemungkinan dilaksanakan penelitian yang terkait dengan judul penelitian mengenai komunikasi keluarga TKI dalam mendidik anak studi kasus di Desa Pakes Kecamatan Konang Kabupaten Bangkalan.

Kepada semua pihak peneliti sangat mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun, demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini, semoga masukan dan saran yang peneliti terima dapat mendorong kemajuan dan menambah wawasan peneliti dibidang keilmuan sesuai dengan kemajuan zaman.

Untuk itu peneliti merekomendasikan :

1. Hendaknya hasil penelitian ini dapat menambah dan memberikan masukan dalam rangka pelaksanaan Akademik khususnya dibidang pengembangan ilmu komunikasi, serta dapat digunakan sebagai bahan penelitian lebih lanjut yang terkait dengan penelitian ini.
2. Bagi mahasiswa, semoga dengan adanya perkembangan teknologi informasi, dan telekomunikasi, dapat digunakan untuk menghasilkan aspek pemanfaatan yang lebih besar.

Saran berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dan setelah melihat hasil dari penelitian ini, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Diharapkan para keluarga TKI sering melakukan komunikasi karena komunikasi mampu menyelesaikan masalah yang ada dalam sebuah keluarga.

2. Untuk penelitian selanjutnya yang ingin meneliti dengan tema yang sama pada penelitian ini, diharapkan dapat lebih memperluas lahan atau lokasi penelitian, seperti menambah agar dapat memperkuat hasil penelitian yang dilakukan

Besar harapan peneliti, semoga dengan selesainya skripsi ini dapat menambah pengalaman dan keilmuan pada pembaca dan peneliti khususnya.